

Verdiente und langjährige Mitglieder wurden während der »Blau-Weißen-Nacht« des SuS Rösebeck geehrt. Unser Bild zeigt (hintere Reihe von links): Gerhard Fuest, Walter Bettchen, Ignaz Derenthal, Michael Derenthal, Jürgen Stoppelkamp, Matthias Wecker, Hermann Wilmes, Ferdi

Becker sowie (vorn von links) Hubertus Becker, Vorsitzenden Christoph Brenke, August Wiechers, Josef Steffens, Johannes Nutt, stelly. Vorsitzenden Bernhard Drolshagen und Franz Herdes. Wiechers, Steffens und Nutt sind neue Ehrenmitglieder. Foto: Günter Sarrazin

Spiel- und Sportverein Rösebeck: Wiechers, Steffens und Nutt Ehrenmitglieder

»Ein Aushängeschild für Rösebeck«

Von Günter Sarrazin (Text und Fotos)

Festreden, Grußworte, Glückwünsche und Ehrungen bestimmten den offiziellen Teil der »Blau-Weißen-Nacht«. Hubert Götte, Schirmherr der SuS-Geburtstagsfeier, stellte die Bedeutung des Sportes in Rösebeck heraus: »Der Sport hat hier eine hohe Akzeptanz. Der Spiel- und Sportverein ist ein Aushängeschild für Rösebeck. Mitglieder und Fans identifizieren sich mit ihrem Sportverein«, sagte der Direktor der Volksbank Borgentreich. »Unsere Gesellschaft braucht Vereine. Erhalten Sie ihren Verein als Sammelpunkt für die Jugend«, dankte Borgentreichs stellv. Stadtdirektor Rainer Tewes den ehemaligen und heutigen Führungskräften des SuS Rösebeck für »vier Jahrzehnte verantwortungsvolle Arbeit«. Reinhard Köhne beschrieb den Sport als »tragende Säule der Gesellschaft«. Der Dösseler machte deutlich, daß es nicht selbstverständlich ist, daß Vorstandsmitglieder, Trainer und Betreuer viel Freizeit für ihren ehren-

amtlichen Einsatz im Sport opfern. In Grußworten wünschten die

Rösebeck (güs). Der SuS Rösebeck hat drei neue Ehrenmitglieder: August Wiechers, Josef Steffens und Johannes Nutt wurde anläßlich der Feierlichkeiten zum 40jährigen Bestehen diese höchste Vereinsauszeichnung verliehen. Während der »Blau-Weißen-Nacht« gab es eine Ehrung besonderer Art für fünf weitere Mitglieder: Ferdi Becker, Hubertus Becker, Walter Bettchen, Gerhard Fuest und Franz Herdes erhielten die Verdienstnadel des Fußball- und Leichtathletik-Verbandes Westfalen (FLVW) in Silber. Diese Ehrung nahm der stellvertretende Sportkreisvorsitzende Reinhard Köhne vom SV Dössel vor.

Vorsitzenden bzw. Vertreter der benachbarten Sportvereine und der weiteren örtlichen Rösebecker Vereine dem Spiel- und Sportverein alles Gute für die Zukunft (sportlich den Aufstieg in die Kreisliga A). Stellvertretend sei hier Rainer Breker, Zweiter Vorsitzender des SV Grün-Weiß Lütgeneder, zitiert. »Sportanlage, Sportheim, Flutlichanlage - hier ist viel und gut gearbeitet worden. Ihr könnt stolz sein auf Euren Vorstand«, rief der ehemalige Rösebecker Torwart den versammelten SuS-Mitgliedern zu.

Christoph Brenke, Vorsitzender des SuS Rösebeck, hatte zu Beginn die Geschichte des Vereins Revue passieren lassen. Er bezeichnete den heutigen Spiel- und Sportverein als einen Verein, der »mit beiden Beinen fest im Leben steht«. Brenke erinnerte daran, daß neben dem Fußball im SuS auch Badminton (seit 15 Jahren) gespielt wird. In der unlängst abgelaufenen Serie ist der Mannschaft übrigens der Aufstieg gelungen. Zudem gibt es seit 1997 eine Damenturngruppe. Als wichtigste Aufgabe für die Zukunft stellte Brenke die Jugendarbeit heraus. Dank sagte er allen Gönnern, Freunden, Offiziellen, Spielern, Betreuern und Helfern des Vereins, der auf einen schönen Aufwärtstrend verweisen kann: 1982 hatte der SuS Rösebeck 88 Mitglieder, heute sind es 185.

Abschließend ein Blick auf die Ehrungen des Vereins: Die silberne Vereinsehrennadel für 40jährige Mitgliedschaft erhielten August Wiechers, Josef Steffens und Johannes Nutt. Während Hermann Wilmes für 25jährige Mitgliedschaft die goldene Verdienstnadel bekam, verlieh der Vorstand Ignaz Derenthal, Michael Derenthal, Jürgen Stoppelkamp und Matthias Wecker für 15jährige Vereinstreue das Silberexemplar. Rudolf Peine (silberne Verbandsnadel) sowie Heinz Komm und Bernhard Stoppelkamp (silberne Vereinsehrennadel) waren verhindert; ihnen werden Urkunden und Nadeln zu einem späteren Zeitpunkt überreicht.

Die gut besuchte Geburtstagsfeier des SuS Rösebeck war eingebettet in ein Sportfestprogramm mit Fanclub-Turnier, Jugendfußball-Turnieren und dem Seniorenpokalturnier. (Ein Bericht über diese

Wettbewerbe folgt).